

2021 - Año del homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Córdoba, 06 de diciembre de 2021.

**EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA
D E C L A R A**

**SU PREOCUPACIÓN POR LA PUBLICACIÓN DE MENSAJES QUE INCITAN A
LA HOSTILIDAD DE PARTE DE MIEMBROS DE LA FACULTAD.**

Convencidxs de que es misión de nuestra facultad formar comunicadores y comunicadoras en el respeto a la democracia universitaria como sistema, comprometidxs en la lucha contra todas las formas de violencia en nuestra comunidad y entendiendo que ocupamos un lugar circunstancial en el cogobierno de una institución académica de nivel superior como es la nuestra, hacemos un llamado a la reflexión crítica en torno a declaraciones que, instaurando divisiones, socavan la posibilidad de debate y construcción de consensos entre los sectores que constituyen nuestra comunidad, plural y diversa.

Desde este espacio deliberativo de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, invitamos a construir una comunicación responsable y acorde al momento histórico que vive la sociedad, con un avance alarmante de actores, discursos y prácticas de odio que no deberían normalizarse. En el mismo sentido, solicitamos a quienes nos representan en instancias superiores que trabajen hacia la consolidación de la Facultad por encima de otros intereses.

Comuníquese y dese amplia difusión.



Dra. Corina Echavarría
Secretaría de Planificación y
Gestión Instruccional
Facultad de Ciencias de la Comunicación
Universidad Nacional de Córdoba



Mgter. Mariela Lucrecia Parisi
Decana
Facultad de Ciencias de la Comunicación
Universidad Nacional de Córdoba

DECLARACIÓN HCD-FCC N°005/2021